



02.05.2018

## INTERNATIONALE IMPULSE IN ÖSTERREICH

40 Teilnehmer aus 28 Karosseriebetrieben, jede Menge Schnee und spannende Themen aus der Reparaturbranche: das gemeinsame April-Wochenende im österreichischen Bregenzerwald brachte den Mitgliedern der baden-württembergischen Karosseriebauinnung in jeder Hinsicht einen Mehrwert. „Die Veranstaltung ermöglichte uns einen einzigartigen Erfahrungsaustausch“, resümierte Innungsmeister Frank Jensen, Geschäftsführer der Karosserie Elflein GmbH in Karlsruhe.

### AIRC-PRÄSIDENT ALS EHRENGAST

In diesem Jahr sorgte Erik Paul Papinski für den besonderen Weitblick während der Veranstaltung. Der **AIRC-Präsident** und österreichische Bundesinnungsmeister stellte im Skigespräch die Arbeit des Weltverbandes näher vor. Darüber hinaus diskutierten die Teilnehmer die Unterschiede zwischen dem deutschen und dem österreichischen Unfallschadenmarkt. „Besonders bemerkenswert ist beispielsweise der Fakt, dass die Kasko-Abdeckung in Österreich nur bei 20 Prozent liegt. In Deutschland beträgt sie 80 Prozent. Das bedeutet auch, dass das Thema Schadensteuerung in unserem Nachbarland kaum eine Rolle spielt – hier gibt es komplett andere Konzepte“, erklärte Frank Jensen gegenüber colornews.de | schaden.news. Auch die Pläne einer möglichen Mitgliedschaft des ZKF im ZDK waren ein Thema während des Winterseminars. Hier erläuterte ZKF-Vizepräsident Ulrich

Schäfer, der von 2010 bis 2016 Landesinnungsmeister in Baden-Württemberg war, die aktuellen Entwicklungen.

### **NETZWERKEN STEHT IM MITTELPUNKT**

Neben des Fachprogramms bestand laut dem Innungsmeister auch in diesem Jahr für die Teilnehmer des Winterseminars die Möglichkeit, neue Kontakte zu knüpfen und zu netzwerken. „Diese Chance haben alle Teilnehmer intensiv genutzt“, betont Frank Jensen. Er selbst erhielt von Erik Paul Papinski eine Einladung zum österreichischen Bundesverbandstag im Juni nach Wien.

### **TERMIN FÜR 2019 STEHT BEREITS**

Seit mehr als fünf Jahren gehört das Winterseminar zum festen Jahresprogramm der Landesinnung. „Ob Schadensteuerung, Technik-Trends oder Gutachter-Themen – jedes Jahr setzen wir für die Teilnehmer einen anderen Schwerpunkt und begrüßen auch immer wieder namhafte Entscheider aus der Branche. Der Termin für das Winterseminar 2019 steht bereits fest“, fasst Frank Jensen abschließend zusammen.

Ina Otto